

Bürgerversammlung des
BA 21 Pasing-Obermenzing
am 1.06.2022

Änderung der Verkehrsbeschilderung an A 8 und A 99 in Richtung Anschlussstelle Lochhausener Straße

Sehr geehrte Damen und Herren,

in unserem Nachbarbezirk in Aubing wird sich sehr bald wieder gravierendes verändern. Das bestehende Gewerbegebiet an der Rupert-Bodner-Straße wird erweitert. Es soll hier ein Unternehmerpark mit unterschiedlichen Nutzungen entstehen, mit dem Bau ist bereits begonnen worden. (Anlage A).

Gleich nebenan, an der Ecke Bergson-/Rupert-Bodner-Straße, entsteht z. Zt. das neue **Bergson - Kulturzentrum**, das rund um das alte Heizkraftwerk erstellt wird. Der Unternehmer hat nun die Katze aus dem Sack gelassen und im Münchner Merkur (Anlage B) wurde sehr ausführlich berichtet, was hier alles entstehen soll und Öffnung 7 Tage in der Woche. Ich kann nicht alles aufzählen, was hier angesiedelt wird, da sonst die Zeit für mein Rederecht überschritten wird. Es reicht vom Konzertsaal bis zum Biergarten im Sommer. Die Eröffnung soll am 10. Oktober 2023 sein. Der erste Stresstest soll dann an Silvester 2023 sein. Hier werden dann rund 1500 Besucher erwartet. Die Verkehrserschließung wird größtenteils über unser Wohngebiet, die Bergsonstraße in Obermenzing und die Alte Allee erfolgen. In der Nähe ist allerdings auch das Autobahnkreuz München West, von dort ist das genannte Gebiet über das Hauptstraßennetz Mühlangerstraße und An der Langwieder Haide erreichbar. Allerdings ist auf der bisherigen Ausschilderung nirgendwo der Ort **Aubing** erwähnt. Das heißt, dass bis jetzt alle Anreisende, die ein Ziel in Aubing haben, über die A 8 bis zum Autobahnende fahren und durch unser Wohngebiet die Bergsonstr. (Obermenzing) nach Aubing und dann wieder zurück.

Wir haben eine Änderung der Hinweisschilder schon mehrmals gefordert, leider ohne Erfolg. Das letzte Mal mit unserem Schreiben vom 12.4.21 und nochmals am 31.5.21 an das neu geschaffene Mobilitätsreferat. Leider haben wir keine entsprechende Antwort erhalten.

Aus all diesen Gründen stelle ich nun folgenden Antrag:

Die Stadt München soll nun umgehend eine entsprechende Beschilderungsänderung mit der Aufschrift „A U B I N G“ an der A 8 und der A 99 (beidseitig) vor dem Autobahnkreuz München-West in Richtung Anschlussstelle Lochhausener Straße veranlassen, ggfs. auch die Initiative gegenüber der Autobahn GmbH des Bundes zu ergreifen. Wir sind der Meinung, dass dies nicht Aufgabe der Bürger sein muss.

Bitte stimmen Sie meinem Antrag zu.

Oliver Geyersleben
Angewandte